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１ 議長挨拶 

 

 

 

２ 経過報告 ７月３日 第９２回連携会議 

           ８月８日 石狩市内事務職員夏季研修会 

 

 

 

３ 協議事項 

協議題１ 「市教委棚文書の配送状況調査」について（事務局） ～別紙１ 

経過について 

第91回会議にて、話題となる 

第92回会議にて、標記の件について、調査を行う。 

 

事前に整理すべきこととして‥ 

   市教委総務課の小屋さんとお話しし、以下の２確認しています。 

・校務補の業務として『文書の送達』業務は、基本入っていない。（募集時にも業務として入れていない） 

・花川小・花川中（徒歩圏内）、緑苑台小（校務補正規採用者）のみ、文書の送達をお願いしている。 

 

本日は調査結果をみなさんに見ていただき、今後連携会議としてどのように市教委にお話をしていくかを

協議します。 

 

協議のポイント 

①どのような方法がベターなのか？ 

 

 

 

②案を一つだけに絞るか 

 

 

 

③経営案への記載は今後どうしていくべきか？ 

 

 

 

 

石狩市公立小中学校事務職員学校間連携会議 
第93回(今年度第４回) 2018年9月21日(火)14：00～ 於：市庁舎４０１会議室 
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協議題２ 兼 実践交流  災害に関わる情報交流（事務局）～別紙２ 

 

 9/5の台風21号通過による災害の状況（特に停電）、また9/6未明の北海道胆振東部地震による災害の

状況について、各学校や自身の状況は対応を交流します。また、交流を受けて事務職員から各学校へ、また

教育委員会へ提言できることがあれば、行っていきたいと考えます。 

 

交流のポイント 

①被災（被害）状況の確認を事務も行っていたか？ 

 

 

 

 

②連絡調整の状況が良くなかった。改善の方法はあるか？ 

 

 

 

 

③避難所に指定されている・いないで差が出ていないか（通電状況） 

 

 

 

 

④勤務対応に関すること 

（服務のこと） 

（東日本大震災を経た公務員の職務・職責を考えてみる） 


